

Febrero 2020. Nº 88

EDITORIAL

Cuando un amigo se va...

Queridos socios y amigos de la Cabalgata:

En los sabores y sin sabores que nos regala a diario la vida hoy nos vais a permitir que tengamos un recuerdo muy especial para un joven sacerdote que nos ha dejado hace unos días en vísperas de la festividad de su patrón y nuestro patrón, San Juan Bosco. Y queremos tener un especial recuerdo desde la Cabalgata no sólo por su ejemplar oficio sino porque además debemos agradecerle su papel esencial en lo que hoy es el Grupo joven de la Cabalgata, al cual y con su recuerdo presente queremos dedicarle este *Editorial*. Permitidme que hoy os hable en primera persona para explicaros esta *Bosquiiana* relación:

Fue en las postrimerías del verano de 2003 cuando llega a Alcalá un joven pastoralista recién ordenado con la mochila llena de ilusión y de herramientas para comerse el mundo. A los pocos días de conocernos congeniamos y me convenció sin opción a negativa posible para colaborar con él en la pastoral del colegio responsabilizándome del camino de post confirmación de un grupo de jóvenes intrépidos y ansiosos de vida que siempre llevaré en mi corazón. En aquel maravillo camino me di cuenta que ellos me iban aportando más a mí que yo a ellos y en esa necesidad de cubrirles el tiempo que me demandaban y del que prácticamente no disponían me surgió la idea de pedirles una colaboración en la Cabalgata en los días previos al 5 de enero que consistía en abrir flores de papel, enlazar y “reliar” boas con espumillones y ayudar a forrar algún que otro faldón. Aquella experiencia fue el germen de lo que hoy conocemos como Grupo Joven y fue Juan José Gutiérrez Galeote, SDB, quien me puso en el camino aquellos jóvenes que tanto nos regalaron. De aquel entrañable grupo destacaba, quizás por su amor a los niños y su admiración por Don Bosco, un valeroso y voluntario *larguirucho* llamado Juan de Dios, ojito derecho del “Pater” y que resultó ser al poco tiempo el elegido para constituir un Grupo

Joven de la Cabalgata que entusiasmó desde el primer día por su entrega, disponibilidad y lo más importante, por su espíritu de alegría. Después de unos primeros años tutorizados y guiados el Grupo Joven capitaneado por Juan de Dios González ha conocido varias generaciones, ha crecido y ha abierto sus puertas a otros muchos jóvenes que se quisieron acercar. Han creado estilo y talante propio basado en el trabajo, en el saber estar y en la ilusión que ponen en todo aquello que participan. Han asumido por fin responsabilidades que tanto tiempo demandaron e incluso han aportado iniciativas que hoy se han convertido en referente dentro de la propia Asociación.

La Cabalgata de Alcalá quiere hoy rendir su particular homenaje emocionados y con el recuerdo siempre presente y en nuestras oraciones a nuestro querido Juanjo por su cariño y admiración que siempre nos profesó. Pero además, se da la circunstancia, que este pasado domingo en una decisión madura y meditada Juan de Dios González ha considerado que con los pilares ya construidos y con una estructura fuerte y sólida es el momento de dejar paso a otras generaciones que rebosan ilusión en sus miradas y en sus acciones y eso es gracias al empeño de Juan de Dios de mantener siempre en los jóvenes la llama encendida en sus corazones de la ilusión durante todos los días del año. Tuviste un gran maestro en el ímpetu y en la valentía de la responsabilidad en ese salesiano que tan pronto nos dejó igual que en la decisión que has tomado. Desde aquí, y ya escribiendo como Cabalgata, te agradecemos eternamente tu trabajo con los jóvenes por la Cabalgata y aprovechamos para darle nuestra más sincera enhorabuena y felicitación a tan digno sucesor. Joaquín Moreno, electo Gran Visir, cogerá a partir de esta próxima Asamblea General de Socios las riendas del aclamado Grupo Joven. Desde el cariño y la absoluta confianza en ti y en todos los jóvenes que conformáis el actual Grupo Joven quedo a vuestra entera disposición.

Cabalgata de Alcalá

Secretario

ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS

La Asociación Amigos de los Reyes Magos de Alcalá de Guadaíra celebrará **ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS** el próximo lunes día **24 de febrero de 2020**, en su sede social, calle escultor Duque Cornejo, 4, de esta localidad, a las 20:30 h. en primera convocatoria y a las 21:00 h. en segunda con el siguiente orden del día.

ORDEN DEL DÍA:

- 1º. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA ÚLTIMA ASAMBLEA.
- 2º. MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL AÑO 2019 AÑO DEL SESENTA ANIVERSARIO.
- 3º. INFORME DEL SR. PRESIDENTE
- 4º. SOLICITUD AL AYUNTAMIENTO DE NUESTRA CIUDAD LA DECLARACIÓN DE INTERÉS PÚBLICO MUNICIPAL DE NUESTRA ASOCIACIÓN.
- 5º. INFORME ECONÓMICO DEL EJERCICIO 2019 POR EL SR. TESORERO
- 5º. PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO ECONÓMICO PARA EL EJERCICIO 2020.
- 6º RUEGOS Y PREGUNTAS.

FELICITACIONES

- A Isidoro Villalba y su equipo artístico de carpinteros y decoradores porque un año más las carrozas de la Cabalgata se han lucido espectacularmente por las calles de Alcalá. Aprovechamos también para felicitar a Elena y su equipo de costureras que tan importante labor realizan para el lucimiento de las mismas.
- De la misma manera felicitamos a Emilio Fernández "Ferga" y todo su equipo de colaboradores y electricistas que hacen tan magnífico trabajo en la iluminación de las carrozas.
- A Reyes Bernal que con su cuento infantil "*Enma y las semillas mágicas*" está recorriendo un buen número de colegios de Alcalá como "cuentacuentos".
- Felicitamos a Miguel Martínez Torres por su precioso encuentro con Dios recién nacido en su discurso como mantenedor de la cena real la noche del 5 de enero. Precisamente el pasado 1 de febrero organizó la Cabalgata una visita guiada por la Catedral de Sevilla gracias a su gentileza. Desde aquí agradecemos su disponibilidad para con la Cabalgata.
- Felicitamos a Ignacio Jurado y Emilio León por sus respectivos galardones como mejores fotografías del VI Concurso de Fotografías Reyes Magos de Alcalá.
- Nuestra sede sigue siendo una casa abierta a todos. El pasado mes de enero fue la Hermandad del Rocío y este mes de febrero será AFAR y la Hermandad de Ntro Padre Jesús Nazareno quienes disponga de ella. Siempre a vuestro servicio.
- Próximamente seguiremos con las funciones de teatro infantil. Durante el mes de marzo publicaremos el calendario de funciones de "Griñol" en el patio de las Clarisas.